



El origen de estas organizaciones data de la Edad Media. LP

PROTECTORES Y SERVIDORES

Los colegios profesionales se centran en garantizar la calidad de servicios de peso en la sociedad como el de un abogado, un médico o un notario **P2**

VALENCIA

Jorge Peiró. Los colegios profesionales se alzan como figura reguladora de cada ámbito laboral en la sociedad. Se centran en garantizar la calidad de servicios de tremendo peso en la sociedad como pueden ser el de un abogado, un médico o un notario. La ciudad de Valencia recoge más de 50 colegios que amparan a cerca de 100.000 profesionales y que velan para que estos realicen una buena práctica de su actividad apoyándose en su

correspondiente código deontológico. La relevancia de estas organizaciones se mantiene a pesar del paso del tiempo ya que su origen data de la Edad Media. El Colegio de Farmacéuticos de Valencia es el más antiguo del mundo al ser constituido el 20 de marzo de 1441. Los colegios se dispararon en número y en variantes con el paso del tiempo, hasta el siglo XIX, para asentarse como el elemento de enlace que son hoy entre colegiados, administración y sociedad.